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Liebe Eltern, ich danke Euch für das Geschenk des Lebens

Liebe Eltern, von Herzen danke ich Euch für das Geschenk des Lebens
es ist das größte Geschenk dass ihr mir machen konntet – dafür danke ich Euch.

Lange dachte ich, 
dass ich wegen diesem Geschenk, dem Geschenk des Lebens in Eurer Schuld stünde, 
dass ich Euch dafür schulde Eure Verhalten zu imitieren,
mich als Kind so zu benehmen wie ihr es von mir erwartet habt.
Später, meine Lebensentscheidungen so zu treffen dass sie im Einklang waren mit den 
Werten die ihr mir vorgelebt habt, 
oder in Einklang mit den unerfüllten Wünschen die Ihr für Euer Leben hattet.
Ich dachte für das Geschenk des Lebens wäre ich in Eurer Schuld.

Aber wer entscheidet über Leben und Tod  ???

Heute weiß ich, 
dass die Entscheidung ob ein Kind geboren wird auf einer höheren Ebene getroffen wird - 
auf der höchsten Ebene, dort wo göttliche Energie wirkt.
Heute weiß ich, dass die Entscheidung über mein Geborenwerden eine Entscheidung 
höherer Ebenen war, eine Entscheidung des Lebens, des Universums ist, 
eine Entscheidung Gottes 
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 Erst heute verstehe ich, 
dass ich Euch dafür nichts schulde - nur meinen Dank.
Erst heute verstehe ich, dass die Entscheidung über meine Geburt, meine Inkarnation auf
einer höheren Ebene entschieden wurde.

Heute weiß ich dass auf dieser Ebene keine Irrtümer begangen werden, dass ich genau der 
bin der ich sein soll, dass ich im Einklang bin der Schöpferenergie.

Heute begreife ich mit großer Demut, dass ich ein Kind Gottes/des Universums bin
und das die göttliche Schöpferenergie mich genau so wollte wie ich bin.

Liebe Eltern, ich danke Euch für das Geschenk des Lebens

Ich verstehe heute dass ich Euch dafür nichts schulde.
Ich verstehe heute, dass die Entscheidung über meine Geburt, 
über meine Inkarnation auf einer höheren Ebene gewollt und entschieden wurde.

Heute verstehe ich, 
dass ich von nun an, zu jeder Zeit und in jeder Situation einzig meiner inneren Wahrheit, 
meinem inneren Wissen und meinem inneren Ruf folgen darf,
dass ich von nun an, zu jeder Zeit und in jeder Situation spüren werde, 
dass ich auf höherer Ebene gewollt bin, dass ich absolut richtig bin so wie ich bin,
dass ich ein Kind Gottes bin - das gibt mir tiefen Frieden.


